

◎校区道路脇に
不法投棄された
ゴミ削減へ

上西だより

～上西校区集落支援員だより～

西之表市地域支援課
上西集落支援員
馬場 信一 編集
連絡先090-9579-3953
上西校区長責任発行

前号で大崎集落と栢之峯集落でゴミの違法投棄についてお伝えしましたところ、区民の中から「おいとやなー、ぱーんぱんふっすいとが。（いるんだよなあ、ほいほい捨てる人が）」ということを知り、残る四集落長に地元で気になるゴミ投棄場所について取材しました。★やは集落長から教えてもらった違法投棄場所です。

<長野正育さん>

至ル大崎 国上

サルシの坂あ道路の
両側一にや深か谷い
なっあって、そけー
ふっすい（捨てる）人が
おいとやなあ。

中一にや洗濯機も
ふっせとった。
（写真）

餅田海岸手前の
川あもビニル
袋に何が入っどつと
か、そいも
ふっせとったろ。

海
餅田海岸



サルシの坂

花里崎

<樗木勝行さん>

この場所にやー
コービーの空き缶が多かな。
同じ空き缶やから、同じ人が
同じ時間帯にふっすい（捨てる）
とやろなあ。

草払いせーば、三番川ん
土手一にやー、たいてー（たくさん）
あいろ（ある）。

今、少のおなつといたあ
去年の集落長が草払あ
して、看板の一ば
立てたからやろ。

三番川

美浜団地

至ル市街地

百合砂苑

池之久保

<宮蘭正人さん>

大花里

こかあ草払いしたあてー（後に）
草や木の枝をふっすい（捨てる）
場所やから、そいを見てふっすい人が
多かな。

一番多かどが空き缶。
自動販売機で
買（こ）ーて飲ーだ
と一ばふっせらるい（捨てる）
とが残念。
道路わきの
ここも多か。

伊勢神社

上西小学校

きぼう館

至ル国上

横山

わらび苑

湊川

<村山敏郎さん>

いつやったかあらあ
収集日じゃなかと一や、
Yさんが袋え入ったゴミ
を見ひけてや（見つけて）
次ん日（=指定日）、ちゃんと
出あてくれたことが
あつたなあ。

集落全体の清掃日
草払あをせーば、
側溝にフタがなか
ろーが。空き缶が
たいてーあいな。

宇小長野・狩集

フタのない側溝に空き缶

園田商店

横山公民館

校区内の六集落の状況を取材して、捨てる側の傾向が見えてみました。場所は草むら、森林、川や側溝。捨てる物の多くはペットボトルとアルミ・スチールの飲料缶。いずれも道路脇（直線道路が多い）であることから、クルマからの投棄だと考えられます。ということは上西校区だけの問題ではなく、西之表市全体の問題として、何よりも自分の問題として考える必要があります。